
函館北□―タリークラブ会報
2016～17年度	国際□一タリー テーマ
人類に奉仕する□―タリー

2016～17年度	国際□―タリー会長
ジョン・ジャーム

吉田	勤 会長テーマ	“仲間を増やし、地域に奉仕"

・例会場 :ロワジールホテル函館
〒0件∞63函館市若松町14-10	TEL22-0111

・例会日:毎週水曜日	12:30～13:30

事務局 :函館市大手町5-10
ニチロビル4	F	TEL23-3870
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《第2528回例会》
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1	会員卓話「皆様のご協

第 2号 7月 13日 (水)

力で決まる年間プログラム」
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7月 6日

会長他委員長就任挨拶

吉田		 勤 会長

プログラム委員長	 村井		 茂 会員
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委員会報告

親睦活動委員会	 山下	 清司 委員長

7月 27日 に夜間例会を行ないます。往復ハガキで

ご案内しましたので、ふるって参加をお願いします。

中川	洲平 会員
長い間心配をかけましたが、

た。ロータリーが生きがいです
いします。

南木	哲雄 会員
3ケ 月ぶりに出てきました。週 3回腎臓の透析を

やっています。今後共宜しくお願いします。
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元気に退院しま

今後共宜しくお

し

願 親睦活動委員会	 山下	 清司 委員長
ニコニコBOX投入報告

中川会員……本日より元気に出席します

南木会員………会長、幹事の船出を祝って

元気に出席します。

本日より

第2510地区	第11グループ		2016～2017

人類に
奉仕する
□ …タリー

☆会長 吉 田		 勤	 ★幹事 弗 田 和 則

2016～ 2017〈 第 2527回例会〉

第 1号 	7月 6日の記録

会	 吉田		 勤 会長

唱	 君が代、奉仕の理想、四つのテスト
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◎会長報告	 吉円		 勤 会長
O渡部直前会長、成田直前幹事へ記念品を贈ります。

◎幹事報告	 弗田	 和則 幹事
O第 1・ 四半期会費納入のご案内をいたしましたので、

今月中にお払込くださいますようお願い致します。
O10・ 11グ ループ合同名簿が出来上が りましたので

メールボックスに入れてあります。個人情報保護法

により名簿のナンバーは事務所で控えております。

取り扱いには十分お気を付け下さい。
0ロ ータリーレートは、	7月 1日 より102円 に再度変

更になりました。

Oすでにご案内しておりますが、当クラブ7月 27日 は
夜間例会に変更いたします。
07月 15日 (D函館五稜郭RC自主体会に変更です。
。例会終了後理事会を行います。

※成田直前幹事より報告書提出のお願い。(弗 田幹事
より)

Rotary The	Wcckly	Report	of	IIakOdate	North	R.C.



吉田会長・弗田幹事……今年度よろしくお願いしま

す。

山 ド会員・森会員・中野会員・小笠原会員

西尾会員・石橋会員・増国会員・松橋会員

渡部会員・松見会員・増山会員・藤田会員

深瀬会員……吉田会長、弗田幹事の船出を祝って。

◎会長他委員長就任挨拶
0吉田		 勤 会長

国際ロータリー会長ジョン・ジャーム氏は「人類

に奉仕するロータリー」と提唱している。RI第
2510地区ガバナー武部	 賞氏は「和を以って貴し」
としています。 8月 31日 ガバナー公式訪間の際に詳

しく聞いてください。函館北RCのテーマに「仲間

を増やし、地域に奉仕」をかかげました。

会員増強は当クラプの第一課題です。私も2年間

会員増強委員長を務めました。委員長が一人でやっ

てもできるものではありません。皆さんと一緒に、

話し合いをしながら候補の方を紹介していただき、

今年度の斎藤委員長とともに進めていきます。

2番日として、魅力あるクラブにしたいと思って
います。山下親睦活動委員長に期待しています.

3番 目は、本仕活動として毎年行っている洞爺丸

慰霊碑清掃と少年野球大会応援、そしてそれらに対

してマスコミ等での地域への宣伝も考えています。

楽しいRCと なるよう、皆様にご協力いただきな

がら、務めてまいります。よろしくお願いします.

会 員 22名
出 席 率 対 象 会 員 20名
出席規定免除会員la) l名

出席規定免除会員rb) 1名

当 日 出 席 12名 当 日 欠 席 8名

他クラブ出席 5名 Ⅲ	 嗜:	 ノヽ 	 ■
口|	 ′巾 	 ロ 	 ロ l

17名
出	 席	 率 85.0096

安心と快適をお届けして、39年の実績!!

●介趣パリアフリー
リフォーム

●マンシヨン
リフォーム

0住宅・店舗
リフォーム

一だれにもやさしい、ユニバーサル・リフォームー

,璽iロフジタ・プランニング
勇身蒋庁直菫国0120-494-463	 ☆曇層ス3奎?E雫警駄増改築相談員のいる

北斗市七菫浜 6-8-25(0:38)49-4463	FAX	49-9541

O国際奉仕委員会	 山下	 清司 委員長

地区の意向を受けながら検討します。

。親睦活動委員会	 山下	 清司 委員長

楽しい会にしたいので、最低 8回夜間例会をする

予定です。

。新世代奉仕・クラブ奨学会委員会	藤田	 正男 委員長
新世代委員会として、今年 3回 日となる少年野球

大会を支援します。

奨学会委員会として、遺愛女子高校 3年の成田乃
亜さんを引き続き支援します。

0ロータリーの友委員会	 西尾	 昌一 委員長

今月の友によると、 4月 末現在で日本のロータ

リークラプは2269ク ラブ、89141人です。RI第2510
地区のガバナー紹介のベージによれば地区には以前

4200人以上いた会員が、現在は2600人 まで減少して

いるとのこと。当クラブも私の知る限り、ピーク時

は73,4名、現在は22名 です。会員増強が必要だと

感しています。

今月から「ロータリーの友」の委員長がかわった

との記事が 3ページに載っています。版のサイズが
正規のA4判になりました。いろいろ書いています

ので 3ベージロをぜひ読んでください。

私は縦組みの、「SPEECH」 と他クラプの状

況のページ「友愛の広場」をよく読んでいます。ぜ

ひ皆さんも「ロータリーの友」を読んでください。

(会報担当者 :増田	 定雄 委員長)	 ▼

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番

のプログラム次 B

(広告掲載 :藤田	 正男 会員)

0社会奉仕委員会	 松見	 修_委 員長

社会奉仕は例年通りの活動を予定しています。さ

らに一歩前へ出るプログラムがあったら良いなとも

思っています。

話は変わり、前年度末で松前RCが閉鎖 しまし

た。RIへ文書を提出し、受理されました。高齢化

と会員の減少により、やむなくの結果です。今年度

の名簿には掲載されていません。

0プログラム委員会	 付井		 茂 委員長

私は18年 前に一度休みまして、再入会 2年 日で

す。その前は13年間RC活動をしていました。以前
は委員長職は受けていませんでしたが、今のクラブ

の状況を考えて引き受けました。自信はありません

が、皆様のお役にたてるよう頑張ります。

次週のプログラムは私の卓話です。「皆様のご協

力で決まる年間プログラム」とし、今後会員卓話と

して、名簿順に従って会員の皆様へ卓話をお話願い

ます。よろしくお願いします。

平成28年 7月 20日的

卓 			 話

公立はこだて未来大学 准教授	 迎山	 和司 氏

◎6月 22日 出席報告 (小笠原	孝副委員長)


